

Kleine Geräteträger

Artikel vom 18. Juni 2018



Köppl GmbH, Motorgerätefabrik 94163 Entscheneuth

Die für ihre handgeführten Spezialfahrzeuge bekannte Firma aus Bayern hat auch Zweiachser im Programm, nämlich den kleinen Geräteträger Pony. Er ist sehr kompakt und gleichzeitig sehr leistungsstark, 23 PS aus einem Benzinmotor stehen zur

Verfügung (HPA 22 E). Charakteristisch für die Geräte ist der stufenlose, hydraulische Antrieb auf alle Räder, der sowohl in der Vorwärts- wie in der Rückwärtsfahrt den Geschwindigkeitsbereich bis 12 km/h abdeckt. Die zahlreichen, speziell für den Pony angefertigten Geräte zum Frontanbau versorgt eine leistungsstarke Hydraulik, außerdem eine Zapfwelle. Schneefräse, Einwalzenkehrmaschine, Schlegelmäher, Kreiseltrummelmähwerk, Doppelmesser-Portalmähwerk oder ein Gartenhäcksler zählen zu dem Sortiment in der Köppl-Hausfarbe Rot. Die Bedienung der Geräte erfolgt über einen Joystick. So kompakt der Pony von Köppl auch auftritt, er schafft dabei den respektabel kleinen Wendekreis von 1,35 m und ist doch auch mit einer vollwertigen Kabine lieferbar und somit für den Sommer- und Winterdienst einzusetzen.

Hersteller aus dieser Kategorie
